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L'anno 2010, addì 02 del mese di febbraio, alle ore 20.00, presso i locali della 
ex scuola materna comunale di Caneva, si riunisce la Consulta Frazionale di 
Caneva. Constatato il numero legale dei rappresentati e assunta la presidenza 
da parte del Sig. Cacitti Manuel, si delibera sul seguente ordine del giorno:

1. Prot.  N°.  0030146 del  15/10/2009  avente  per  oggetto:  L.R.  2/2000 
esecuzione  di  interventi  sulla  viabilità  comunale e  annessa  Cart.  N°.  671 
(Frazione Caneva – Bitumatura strada comunale “Launes” ed un tratto di Via  
Verzegnis). Richiesta di parere.

2. Prot. N°. 35323 dello 07/12/2009 avente per oggetto: richiesta parere 
in merito al progetto Variante n. 94 al P.R.G.C. relativa alle “aree per servizi e  
attrezzature collettive sottoposte a vincoli urbanistici preordinati all'esproprio”  
e annesso elaborato  grafico  di  Variante  (ELAB.  B4.2c  – ZONIZZAZIONE DI 
VARIANTE N° 94 – scala 1:2.000 - BOZZA). Richiesta di parere.

3. Varie ed eventuali.
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Sono  presenti  in  sala  l'Assessore  alle  manutenzioni,  frazioni  e  politiche 
comunitarie Riolino Gianalberto, nonché i consiglieri Rinoldo Leonardo e Nonino 
Stefano.

Sul punto primo, constata la fattibilità delle opere da eseguire e le modalità 
operative  descritte  nella  relativa  documentazione  trasmessa,  la  Consulta 
esprime parere favorevole in merito.

Relativamente  al  punto  secondo  all'ordine  del  giorno,  prende  la  parola 
l'Assessore  Riolino  per  relazionare  in  merito  all'individuazione  delle  relative 
aree  interessate  ad  esproprio  a  seguito  dei  vincoli  urbanistici  del  P.R.G.C. 
introdotti dalla Variante N°. 94.
Dopo  avere  sentito  le  relative  spiegazioni  in  merito  e   aver  formulato  le 
opportune richieste di approfondimento, la Consulta esprime parere favorevole 
relativamente a quanto riportato nella documentazione pervenuta.

Per  quanto  concerne  il  punto  terzo,  l'Assessore  Riolino  presenta 
sommariamente il progetto di prossima attuazione relativo alla raccolta porta a 
porta dei rifiuti, presentando l'iniziativa ai membri della Consulta Frazionale ed 
alla popolazione presente in sala.

Sempre  relativamente  all'argomento  varie  ed  eventuali,  la  Consulta  porta 
all'attenzione dell'Assessore l'annoso problema collegato all'alta velocità con cui 
molte  automobili  percorrono  il  centro  abitato  della  frazione,  costituendo  in 
questo modo un serio rischio ed un grave pericolo per l'incolumità dei cittadini, 
soprattutto di quanti abitano a ridosso della via principale (Via Monte Grappa).

Viene altresì richiesta la possibilità di installazione di uno specchio in Via Monte 
Grappa, all'altezza dei civici 97/98, dove la strada incrocia  Via Dal Crist e la 
comunale  Chialessis. Tale installazione consentirebbe a chi arriva da  Via Dal 
Crist  di immettersi su  Via Monte Grappa, evitando un pericoloso punto cieco 
attualmente  presente  e  che non permette  la  visibilità  del  traffico  veicolare 
proveniente dal lato sinistro.

Viene introdotto l'argomento relativo allo stato del progetto di lavoro per la 
realizzazione  dell'elettrodotto  Wurmach-Somplago,  opera  che  nel  tracciato 
proposto allo stato attuale interessa alcune aree della frazione.
A tal proposito e sulla base degli elementi pervenuti, nonché dei pareri e dei 
timori espressi da parte di alcuni dei presenti in sala, la Consulta Frazionale si 
ripropone in merito di raccogliere informazioni dettagliate ed aggiornate ai fini 
di  presentarle  quali  argomentazione  per  una  successiva  seduta  pubblica  di 
discussione.
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Null’altro essendovi da deliberare, il Presidente dichiara sciolta la seduta alle 
ore 22.00, previa approvazione da parte dei rappresentanti della Consulta di 
quanto espresso ai punti precedenti.

IL PRESIDENTE

Manuel Cacitti

IL VERBALIZZATORE

Manuel Cacitti
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